
本企画参加の満足度は？ 満足度の理由は？（自由回答） その他、ご意見ご感想がございましたら自由にご入力ください。

1 満足
2 やや満足 聞きたいことが聞けた とても勉強になりました。

3 満足 同じ問題意識を持った仲間に会えてよかったです。 素晴らしい基調講演でした！次の企画を待っています。

4 満足 新しい事例が聞けてよかったです。
容器包装に関するコープこうべさんの取り組みについても知りたい
と思います。とくに食品トレーの削減の予定について伺いたいと
思っていました。

5 満足 井出様の講演、わかりやすく心に残る言葉があったから。

6 満足
食品ロスについての現状がよくわかり、少しでも減らしていけるように今後の生活に活
かしていこうと思った

7 満足 世界の状、取り組みが知れて興味深かった さとのわさんの活動のすごさに感心しました

8 やや満足
「環境問題」は遠いことのようだけど、自分のライフスタイルそのもの、いつからでも
取り組めると感じた。「さとのわ」さんのお話がお聞きできてよかったです。

9 満足 井出さんのお話とても興味深かったです。ありがとうございます。

10 満足
たくさんの世界の事例を知る事ができました。また、家庭で自分で、出来るきっかけも
ありました。

11 満足 知らないことがいっぱいありました。もっと勉強します。 今後もZoom環境学習会の開催を企画してください。

12 満足 神戸コープさんの取り組みを知ることができた。

神戸コープ100周年おめでとうございます。以前に、生協コープさ
んの食品ロス削減の取り組みについての発表を見たことがあり、素
晴らしい取り組みだと思い今回参加しました。日本全国のスーパー
が取り組めたら良いのになと思いました！

13 満足 国内、コープさんの具体的な取り組みを知ることができたため

最近、コンポストのキットと食品ロスのボードゲームを購入したの
で、家族で楽しみたいと思います。また、自宅の近くのコープさん
の店舗に行って、フードドライブの実施状況を確認してみたいと思
います。

14 満足
世界の取り組みや、私たちにもできる活動など、学びが沢山あり、改めて食品ロス削減
について考えるよい機会になったので。

15 満足

食品ロスの現状や海外の取組みを知ることが出来、今後どのように一消費者として行動
していくことが望ましいのかを改めて考えさせられる時間でした。私自身は兵庫県外の
住民なのでコープこうべさんとの関わりはなく、コープこうべさんが食品ロスの削減に
向けて取り組まれていることを知りませんでした。今回の講演の中で様々な取組みを実
施していること、そして成果が上がっていることが分かり、大変勉強になりました。

16 やや満足
前半音声の調子が悪く非常に聞き取りにくかったのが残念でした。こちらの設定の不具
合だと思います。

まだまだ学習が必要だと感じました。子育て世代のさとのわさんの
素晴らしい取り組みに感銘を受けました。ありがとうございまし
た。

17 やや満足
フードロスを詳しく知り、地球環境にまで影響していることは衝撃です。もっともっと
自分の生活を見直さなければならないと思いました。いい機会を頂き有難うございまし
た。

18 満足

知らないことばかりで勉強になりました。二人に伝えること、自らの実践と継続が大事
だなと思います。りんごの摘果シールドぜひ飲んでみたいです。さとのわさんの暮らし
とても素敵なのでまた見学させていただきたいです。まずは家にある食品を使い切るこ
とを目指します。

貴重なご講演をありがとうございました。


